

Le CNE vénézuélien reçoit des observateurs électoraux internationaux



**Indira Alfonzo a salué en particulier la présence de l'ex-président équatorien, Rafael Correa.
Photo: Twitter du CNE**

Caracas, 5 déc. (RHC).- La présidente du Conseil National Électoral du Venezuela, Indira Alfonzo, a souhaité la bienvenue aux observateurs internationaux qui participeront aux élections législatives de dimanche.

Indira Alfonzo a souligné que le centre d'opérations stratégiques du CNE sera à la disposition des observateurs et que c'est de cet espace que seront prononcés les discours officiels le jour du scrutin et ses résultats.

Elle a ajouté que le CNE dispose des conditions opérationnelles, technologiques et bio-sanitaires pour mener à bien cette célébration démocratique et garantit tous les processus électoraux dans le respect absolu de la loi et de la volonté exprimée dans les résultats.

La présidente du CNE a salué en particulier la participation de l'ancien président équatorien Rafael Correa, qui fait partie de l'équipe internationale qui accompagnera les élections à l'Assemblée nationale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/241560-le-cne-venezuelien-recoit-des-observateurs-electoraux-internationaux>



Radio Habana Cuba